

## XI Congreso Nacional de Atención Farmacéutica

**L** Siempre que vamos a algún congreso, lo hacemos con la incertidumbre de saber si al final vamos a poder aprovechar algo de lo que hemos estado escuchando. Si además del conocimiento adquirido, de las tertulias enriquecedoras y necesarias con los compañeros, vamos a poder llegar a nuestro ámbito de trabajo y poder aplicar aquello que nos ha llamado más la atención.

En el Congreso AF de Cádiz hemos trabajado para que se cumplan las expectativas de todos, y siempre con el objetivo de que cada congresista pase unos días estupendos en Cádiz y el lunes cuando se vuelvan a su lugar de trabajo, aplique lo que más le haya interesado.

Dentro de las jornadas que vamos a disfrutar, comenzaremos el jueves con una mesa y un “Llévatelo” que se dedicaran a mejorar nuestras habilidades comunicativas, tanto a nivel de farmacéuticos que nos contarán sus experiencias en sus ámbitos asistenciales, así como un Psicólogo que nos mostrará herramientas de comunicación que podamos aplicar posteriormente.

El viernes será un día intenso, y tendremos que dosificar para poder aprovecharlo al máximo. La mañana comenzará a enseñarnos que cualquier acción que tomemos y comuniquemos a los pacientes tiene unas consecuencias, puesto que al final somos provocadores de cambios y actitudes nuevas. Nos enseñarán dos nuevas visiones de cómo evaluar a pacientes de forma integral, teniendo en cuenta no solo la visión biológica del mismo. Al final de la mañana nos proporcionarán herramientas que nos ayudarán a cambiar la profesión a través de la ayuda en lo que hacemos y los datos que obtengamos.

La tarde nos guiará hacia proyectos participativos de la farmacia, que han sido capaces de implementarse y conseguir resultados, y además demuestran nuestro quehacer diario en beneficio de los pacientes. Terminaremos este día con los premios foro AF, donde un compañer@ nos expondrá su caso ganador.

El sábado lo abriremos con las mejores comunicaciones, que serán seleccionadas y presentadas por sus autores. Aprendamos de nuestros compañeros!! Cerraremos el día de forma internacional, es necesario conocer qué se hace fuera, para ello vendrán y nos acercarán a esa farmacia dos personas que nos indicaran su esfuerzo en ambos países, Gran Bretaña y Brasil. Además en esta mesa, y a través de las farmacias centinelas de Castilla y León nos enseñarán cómo los datos nos hacen más fuertes, y mejoran las expectativas de los pacientes.

No hemos hablado de la conferencia inaugural y de clausura, estamos seguros que será una sorpresa agradable por su contenido, porque va a generar emociones y nos abrirá una puerta al futuro, desde la visión y el aprendizaje del pasado.

De todos los congresos se sacan conclusiones positivas, y estamos convencidos que en el XI Congreso Nacional de Atención Farmacéutica de Cádiz nos servirá para mejorar en beneficio de la profesión y los pacientes.

Nos vemos pronto!!!

**D. Alberto Virues**  
**Presidente Comité Científico**

**D. Francisco José Marín**  
**Presidente Comité Organizador**